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                    “Trascrizione integrale del dibattito” 
                                                                                                                Allegato alla delib. del C.C. n.  43 del 19.06.2024 

 
 

COMUNE DI OMEGNA 
SEDUTA CONSILIARE DEL 19 GIUGNO 2024 

(trascrizione integrale) 
 
 

(Di seguito viene riportata la trascrizione integrale della registrazione degli interventi. 
Vengono riportate tra parentesi quadre […] le precisazioni necessarie alla comprensione 
dell’intervento.) 
 
PUNTO 9 O.d.G.: INTERPELLANZE E INTERROGAZIONI. 
 
PRESIDENTE 

Allora, si apre la fascetta delle interpellanze e interrogazione. La prima 
interrogazione si intitola: “Pizza Festival” ed è presentata dal Consigliere 
Corbetta, al quale passo senz'altro la parola, prego. 

 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Grazie Presidente, velocissimo. Allora, in occasione del “Pizza Festival”, 
abbiamo visto nei giorni successivi all'evento, dei cumuli di immondizia che 
sono rimasti sulla strada, fino al martedì successivo, quindi per due giorni. E 
dato che in passato, c'era sempre comunque una gestione da parte di Concert, 
in accordo con l'organizzatore degli eventi, dei costi delle pulizie delle aree, 
a carico degli organizzatori, chiediamo alcune cose. Quindi, perché non sono 
stati fatti i controlli, ah no, c'era anche un'altra questione, anche legati... 
c'erano anche dei problemi legati al parcheggio improprio di furgoni auto degli 
organizzatori sui (…) e al di fuori degli spazi delle aree come spazi delle moto.  
 Quindi, chiediamo perché non sono stati fatti dei controlli adeguati 
sugli spazi occupati dagli organizzatori, quali sono stati gli accordi presi con 
gli organizzatori, in merito allo smaltimento rifiuti (…) pulizie sull'area della 
festa, se lo smaltimento dei rifiuti è stato a carico dell'associazione che 
organizzava o del Comune, e dato che, era palese che non ci fosse una 
differenziazione dei rifiuti, nonostante la presenza di bidoni della 
differenziata durante la festa, se è stata sanzionata... è stato sanzionato 
l'organizzatore. E cosa s'intende fare in futuro per evitare il ripetersi di queste 
situazioni. 
 



COMUNE DI OMEGNA                                                                                                       CONSIGLIO COMUNALE DEL 19.06.2024 

2 

 
PRESIDENTE 
 Grazie, Consigliere. Passo la parola al Sindaco. Prego, Sindaco. 
 
SINDACO 
 Mah, allora, innanzitutto, a me non risulta che la spazzatura sia stata 
ritirata martedì, ma, il lunedì fra mezzogiorno e la una. Soprattutto, io avuto 
una segnalazione da un cittadino, riguardo ai sacchi della spazzatura, che 
c'erano in prossimità dei bagni pubblici, che sono stati nascosti... diciamo, 
messi all'interno di quello spazio che c'è libero dove ci sono i quadri elettrici, 
per non essere visti diciamo, la domenica sera. Il lunedì mattina sono stati 
portati fuori e poi, il passaggio di (…) VCO è avvenuto con qualche ora di 
ritardo. Io ho chiamato i Funzionari, che mi hanno detto: “Abbiamo avuto un 
problema, passiamo con qualche ora di ritardo”. Quindi, diciamo che a seguito 
della segnalazione, siamo subito intervenuti, ma, si tratta di qualche ora di 
ritardo, non di un giorno. Questa è la prima precisazione.  
 Per quanto riguarda chi ha sostenuto le spese, chi ha collaborato, ma 
qui, possiamo anche poi estendere questo discorso all'interrogazione 
successiva, si tratta della Pro Loco. La Pro Loco è, diciamo, l'associazione che, 
insieme all'Amministrazione sta pianificando tutte queste attività dell'estate... 
dell'estate omegnese 2024 e quindi, è la Pro Loco che ha collaborato con 
l'associazione I Cuochi e i Pizzaioli Italiani, sia per quanto riguarda il Piano di 
Sicurezza, l'occupazione del suolo pubblico e quindi, quelle spese lì sono 
sostenute dalla Pro Loco. 
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Sindaco. Chiedo al Consigliere Corbetta se è soddisfatto?  
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Sono soddisfatto. Grazie.  
 
PRESIDENTE 

Grazie a lei. Passiamo all'interrogazione che ha titolo: “Supporto eventi 
principali anno 2024”. Ripasso la parola al proponente. Consigliere Corbetta, 
prego. 
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Allora, con questa interrogazione, io vorrei comprendere un po' meglio 
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il pensiero della Giunta Berio, nel sostenere i principali eventi cittadini. Si 
parla di due grossi eventi, due principali eventi in previsione dell'estate: uno 
che è la Festa Patronale di San Vito e l'altro che è il raduno del primo 
Raggruppamento Alpini, col centenario della Sezione dell'ANA. Questo perché, 
in passato eventi di questo tipo, sono sempre stati sostenuti in maniera 
importanti anche economicamente dalla Giunta Marchioni.  
 Dall'anno scorso invece, l'attuale Amministrazione, ha scelto di non 
sostenere il Comitato e la parrocchia, nell'organizzazione della Festa 
Patronale, vorremmo capire quest'anno invece se quali sono le intenzioni e 
capire in generale, per chi l'Amministrazione ritiene di sostenere alcune 
iniziative e non altre. Non è un attacco, come anticipo già magari intende dire 
il Sindaco, a qualche associazione in particolare, è semplicemente un motivo 
per comprendere il perché, grossi eventi... alcuni grossi eventi, non sono più 
sostenuti dall'Amministrazione. 
 
PRESIDENTE 
 Grazie mille Consigliere. Passo la parola al Sindaco. Prego, Sindaco. 
 
SINDACO 
 Bene. Ti ringrazio perché, magari una volta per tutte facciamo chiarezza 
su questo aspetto. Allora, queste nostre determinazioni, queste nostre 
decisioni diciamo, si inseriscono in una cornice, che è una cornice un po' più 
ampia e che, è iniziata alla fine del 2022, quando noi abbiamo rinunciato alla 
rinegoziazione dei mutui, che era una possibilità, per la quale ci siamo anche 
confrontati con diverse opinioni. Anche il Dirigente Finanziario, in quel 
momento era forse favorevole alla rinegoziazione, che avrebbe dato respiro 
per circa 180.000,00-190.000,00 Euro per tre anni, ma ci avrebbe riproposto 
il problema in termini molto più pesanti, dal quarto anno in poi.  
 Ora, io mi sono portato qua un prospetto, di quelle che sono le prossime 
scadenze dei mutui del Comune di Omegna e da qui, si vede chiaramente che 
gli anni terribili, più pesanti sono il 2024 e il 2025. Il 2025, noi andremo a 
restituire tra quota capitale e quota interesse, 1.017.000,00 Euro alle banche. 
Per mia formazione, per mia esperienza, io credo che, sia sempre opportuno 
mantenere gli impegni, quindi, rispettare le scadenze e questa diciamo 
modalità, vi porterà nel 2027, a liberare 437.000,00 Euro dal capitolo della 
spesa corrente del bilancio del Comune di Omegna. Quindi, vuol dire che se 
noi riusciamo a rispettare le nostre scadenze, nel 24, nel 25 e nel 26, nel 27 
avremo la possibilità di fare investimenti per circa 7 milioni di Euro. Dico 7 
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milioni di Euro, perché, coi tassi di oggi, ogni milione in 25 anni, costa circa 
62.000,00-63.000,00 Euro all'anno, okay?  
 A queste somme, dobbiamo aggiungere gli avanzi di bilancio, che noi 
stiamo realizzando grazie ad una Amministrazione attenta, che parte dal 
controllo e anche dalla collaborazione con le associazioni di promozione 
turistica, culturali e di volontariato, dalla gestione più attenta per esempio 
del Piano Neve, da una gestione più attenta anche per esempio dell'appalto 
del verde. Abbiamo quest'anno con un costo molto contenuto, avuto la 
possibilità di avere la collaborazione di quattro persone del Centro 
Accoglienza di Cesara, che sono molto brave, molto attive e ci costano molto 
poco. Abbiamo risparmiato sui costi energetici, abbiamo ottimizzato la 
gestione.  
 L'avanzo di bilancio, può avere un aspetto estremamente negativo, 
perché vuol dire che io non uso i capitali che avevo previsto di utilizzare, 
oppure può avere un risvolto, un aspetto positivo, il che vuol dire che ho 
Amministrato meglio, ma i soldi che io avanzo nel bilancio, non sono buttati 
via, sono soldi che io l'anno dopo, mi ritrovo con la possibilità di usarli nel 
capitolo degli investimenti. Quindi, diciamo che, abbiamo anche oltre ai tagli, 
abbiamo anche fatto un piccolo aumento sull'Addizionale Irpef e sull'IMU. Noi 
abbiamo fatto una politica rigorosa, per poter arrivare nel giro di un paio 
d'anni, ad avere una capacità di investimento importante sulla città di Omegna, 
per cambiare alcune cose fondamentali che, secondo me, sono importanti, 
perché la città di Omegna, è indietro di vent'anni, rispetto ai Comuni limitrofi, 
per quanto riguarda le strutture sportive, scolastiche, il decoro urbano, 
l'arredo urbano, per non parlare del Piano posteggi, eccetera, eccetera. 
 Quindi, questa scelta di fare due, tre, quattro anni, abbiamo iniziato nel 
‘22 e finiremo nel ‘26, di rigore di bilancio, ci consentirà non nel ‘27, ma da 
subito, perché voi sapete come funzionano le cose nella Pubblica 
Amministrazione, i progetti che tu inizi oggi, li vai a concludere fra due o tre 
anni e quindi, li andrai a pagare fra due o tre anni. Quindi, noi da subito 
abbiamo la possibilità di fare degli investimenti importanti, che faranno poi 
da volano anche agli investimenti privati, cioè, l'investimento pubblico e la 
riqualificazione delle aree e il recupero del centro storico, adesso abbiamo 
per esempio questo bando emblematico, del quale avremo la risposta fra un 
mese circa, che noi confidiamo possa essere accolto, nel quale ci sarà un 
cofinanziamento importante di quel progetto, noi dobbiamo essere pronti a 
poterlo cofinanziare.  
 Quando noi andremo a demolire la vecchia scuola della Madonna del 
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Popolo, lì abbiamo dovuto cofinanziare e dobbiamo avere anche le risorse per 
riqualificare quell'area, per non lasciare un piastrone di cemento, una volta 
demolita la scuola. Dobbiamo fare l'estensione del porto, dobbiamo fare il 
largo Cobianchi, dobbiamo fare degli impianti sportivi, dobbiamo mettere 
degli investimenti nell'edilizia scolastica, dobbiamo fare tantissime cose. 
Quindi... no, io torno, torniamo, però, la cornice all'interno della quale si è 
scelto di non dire di sì a tutti a pioggia e indistintamente, è questa: è quella 
di un bilancio rigoroso, che vuole rispettare le scadenze, senza rinegoziare i 
debiti, affinché questi debiti possano finire nei tempi previsti e se ne possano 
fare di nuovi per trasformare la città. Questo è il quadro generale nel quale 
noi ci muoviamo, okay? 
 All'interno di questo quadro, quindi ovviamente, noi non possiamo dire 
di sì a tutti, ma diciamo di sì a qualcuno. In che modo? In che modo, adesso 
ve lo spiego. Ci sono due criteri principalmente: il primo criterio, riguarda la 
tipologia dell'evento e distingue dalle manifestazioni, come le feste che sono 
possono auto sostenersi, tramite la raccolta di sponsorizzazioni e la 
somministrazione di cibo e bevande, quegli eventi che invece non hanno 
questa capacità, come ad esempio gli eventi culturali e sportivi. Quindi, nel 
momento in cui io faccio un evento, che mi consente di raccogliere delle 
sponsorizzazioni, di vendere un prodotto di somministrazione, di vendere 
degli spazi a degli espositori, nel momento in cui, io organizzo un evento di 
quel tipo, io sono d'accordo a mettere delle risorse pubbliche, se 
assolutamente necessarie. E per giudicare se sono assolutamente necessarie, 
ho bisogno di una rendicontazione trasparente e di una co-progettazione, cioè, 
la decisione e le scelte che vengono prese devono essere condivise, perché se 
uno fa delle scelte di testa sua, poi, ne fa fronte.  
 Il secondo è un criterio di metodo, okay? Ripetiamo un po' quello che 
ho detto. Soprattutto quando si tratta di grandi eventi, che implicano grandi 
costi, credo che il sostegno a mezzo denaro pubblico, non possa prescindere 
da una preventiva concertazione tra gli organizzatori e l'Amministrazione. E 
in particolare riguardo la co-progettazione o quantomeno la condivisione 
degli elementi essenziali dell'evento, la presentazione di un business plan e 
una rendicontazione finale. In buona sostanza questi criteri, sebbene in forma 
molto semplificata, mirano a riproporre le cautele generalmente previste per 
l'erogazione di conti pubblici, come ad esempio nel caso di bandi.  
 Questo approccio può forse aver creato qualche incomprensione o un 
piccolo malcontento nel recente passato, quindi, sono grato per questo 
occasione di fare chiarezza, perché sono certo che, conosciuti meglio i termini 
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della questione, i cittadini e le associazioni apprezzeranno meglio il senso di 
responsabilità di chi preferisce il metodo e la trasparenza, alle elargizioni a 
pioggia. Quindi, questo è in linea di massima il criterio.  
 Per quanto riguarda i grandi eventi nel 2024, allora, per quanto riguarda 
San Vito, io sto aspettando da settembre del 2023, che il Presidente del 
Comitato mi chiami per fare questo percorso: e lo sto ancora aspettando. Per 
quanto riguarda invece il contributo agli Alpini, noi non siamo assolutamente 
contrari, è un evento che, si realizza una volta ogni dieci anni, quindi, non è 
una spesa ripetitiva, ma anche lì, la richiesta di dover... allora, intanto noi non 
avevamo messo nelle nostre previsioni di bilancio, un sostegno alla Festa degli 
Alpini, perché dai miei incontri avuti nel 23, non mi era stata fatta questa 
richiesta. Mi sono state fatte richieste in termini organizzativi di sicurezza, di 
flussi del traffico, eccetera, eccetera, ma non economici. Quindi, avendo 
questo bilancio così rigido e così, come dire, pianificato, ogni richiesta che 
salta fuori diciamo strada facendo in corso dell'anno, va gestita e va... e va... 
come dire, va gestita, facendo anche delle variazioni e delle modifiche a quello 
che avevamo pianificato.  
 Quindi, non siamo stati sufficientemente tempestivi probabilmente ad 
accogliere la loro richiesta di ordinare la Fanfara, cioè, di confermare la 
Fanfara, perché andava fatto da un Ente Pubblico, quindi noi in quel momento 
nel giro di pochi giorni, non potevamo farlo. So che loro hanno risolto 
diversamente, so che hanno delle altre necessità, tipo il costo di una tribuna, 
piuttosto che il costo dei fuochi d'artificio, piuttosto che il costo del Piano di 
Sicurezza. Ho parlato con il loro Presidente, che mi ha illustrato tutte queste... 
questi maggiori oneri che si sono trovati ad affrontare e che... per i quali 
cercano una copertura. Quindi, ci vedremo nei prossimi giorni e sicuramente, 
troveremo la possibilità di dargli una mano.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Va beh, in più c'è tutta la... il supporto organizzativo dell'evento. Ma in 
linea di massima comunque, noi quest'anno, come dicevo prima, abbiamo 
fatto una sorta, chiamiamolo di partenariato pubblico-privato con la Pro Loco, 
con la quale noi abbiamo deliberato una cifra forfettaria di 10.000,00 Euro, a 
fronte di eventi che superano i 100.000,00 Euro, organizzati dalla Pro Loco, 
tra cui anche l'Omegna Summer Games. La Pro Loco, con anche tutti i nuovi 
ragazzi, che sono entrati ultimamente sono molto attivi, hanno raccolto delle 
risorse, faranno diciamo questo programma che ci hanno presentato, e sono 
loro che, gestiscono un po' costi e ricavi di tutta l'attività di promozione 
turistica e degli eventi diciamo sul territorio di Omegna.  
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 Diciamo, adesso voi mi direte: “Perché la Pro Loco?”, perché la Pro Loco 
è il soggetto che, viene individuato anche dalla normativa regionale, come 
principale interlocutore dell'Amministrazione. E ci sono anche degli accordi a 
livello nazionale tra ANCI e UNPLI, per... che diciamo e stimolano l'incremento 
di questa collaborazione. Dopodiché, ripeto: noi stiamo cercando di 
mantenere comunque un certo numero di eventi e quest'anno ce ne sono 
parecchi, abbiamo anche pubblicato un calendario che voi avrete sicuramente 
visto. Ma, grazie a questa diciamo collaborazione con la Pro Loco che, da un 
lato fa una raccolta fondi, che l'Ente Pubblico non potrebbe fare, dall'altro 
lato sostiene i costi, dovremmo riuscire, noi speriamo di riuscire a... con un 
costo così contenuto, a dare comunque sostegno e un gran numero di eventi, 
di promozione turistica alla città di Omegna.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Sindaco. Chiedo al Consigliere Corbetta, se è soddisfatto. 
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Non sono soddisfatto ovviamente, ma, secondo me, fra le domande che 
e tra i criteri che, deve utilizzare un'Amministrazione ce n'è anche un altro. 
Poi, posso in parte condividere, solo in piccola parte su quanto ha detto il 
Sindaco, sui criteri, secondo me quello più importante, è anche capire qual è 
la ricaduta di un evento sulla città, anche in termini economici. E credo che, 
qualunque commerciante sappia, il Sindaco ha avuto un'attività commerciale 
per anni, credo che, possa conoscere la ricaduta commerciale, che hanno in 
termini economici degli eventi grossi.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 No, no, poi dopo... 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Va bene, va bene.  
 
SINDACO 
 Pari a zero. Cioè, la ricaduta economica di un evento di un giorno su 
un’attività commerciale è pari a zero. Anzi, anzi, crea della difficoltà 
all'attività commerciale, perché quel giorno lì dovresti avere il triplo del 
personale, il triplo delle strutture, il triplo dei frigoriferi, il triplo delle 
friggitrici: è pari a zero, te lo posso garantire. Quello che noi stiamo cercando 
di fare, è una crescita strutturale del turismo a Omegna. Vogliamo fare 
investimenti, per portare una crescita strutturale, non occasionale legata 
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all'evento di San Vito o alle... poi, l'evento di San Vito, vent'anni fa, occupava 
dieci giorni e quello era significativo. Oggi non è più così, l'evento occasionale 
di un giorno, porta solo dei disguidi organizzativi. 
 
PRESIDENTE 
 Ridò la parola al Consigliere Corbetta, prego. 
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA  
 Quindi, non gli Alpini non avranno una ricaduta economica? Quindi, San 
Vito non ha nessuna ricaduta economica? Quindi, per quello anche decidiamo 
di non sostenere, va beh, okay. Non sono d'accordo, ma vado avanti. In ogni 
caso, tutto il discorso che ha fatto anche prima sul bilancio, io capisco le 
difficoltà, ma proprio durante la discussione della variazione, la (…) variazione, 
io ho chiesto al dottor Riva quale fosse l'avanzo rimanente, mi ha detto che 
sono circa 330.000,00 Euro. È vero che, l'avanzo va utilizzato prioritariamente 
in investimenti, ma, nulla vieta di utilizzarlo per spese correnti, che non 
abbiamo un carattere ricorsivo, quindi, che si ripetano pluriennale.  
 Quindi, un sostegno a un evento straordinario o comunque a un tipo di 
evento, si può fare, è sempre stato fatto, quindi, i soldi volendo ci possono 
anche essere a bilancio. È chiaro, con 330.000,00 Euro, magari utilizzare un 
10% per sostenere eventi di rilievo, che danno visibilità alla città, questo si 
potrebbe anche tenere in considerazione, senza creare un danno al bilancio 
della città. Quindi, appunto sugli Alpini, mi auguro che appunto poi ci siano 
dei ripensamenti nei prossimi... nelle prossime settimane e che quindi... 
perché è un evento bellissimo e dieci anni fa, è stato un grandissimo successo 
e quindi, ritengo che sia giusto non solo sostenerlo dal punto di vista 
organizzativo, ci mancherebbe che il Comune non lo sostenga l'evento dal 
punto di vista organizzativo, con uomini, attrezzature e quant'altro, ma anche 
a livello economico, credo che sia importante.  
 Su San Vito però, parliamo della Festa Patronale, del primo evento della 
città. Che il Comune ignori la Festa Patronale e non dica: “Ci sono delle risorse, 
ma parliamone. No, non ci sono risorse, se prima non venite a presentarmi il 
progetto”, io credo che, sia comunque una motivazione grave. Sugli altri 
eventi, benissimo l'idea di scegliere... di fare una partnership con un'unica 
associazione per portare avanti un insieme di progetti. Lasciatemi dire che, 
l'Omegna Summer Games, credo che pure essendo un evento interessante, mi 
sembra un copia-incolla di un evento già visto, così a sentirne parlare. Magari, 
avrei prima cercato di coinvolgere nuovamente l'associazione dicendo: “Ci 
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sono delle risorse disponibili, vediamo di organizzare insieme”. 
 Poi, sul fatto che non si sostengano eventi dove non c'è... dove non c'è 
la somministrazione, ci può anche stare, ma poi, voglio vedere se poi durante 
tutta l'estate, gli eventi sostenuti non avranno la somministrazione di alimenti 
e bevande, perché non penso altrimenti possano stare in piedi. Spesso il 
contributo del Comune è un aiuto importante, che permette magari di 
sostenere gli eventi, parte delle spese quando comunque certamente il grosso 
va sostenuto, grazie alla somministrazione di alimenti e bevande, gli stessi 
Omegna (…) Games, senza contributo del Comune, avrebbero... facevano una 
serie di eventi... un evento minore, lo facevano lo stesso, perché ovviamente 
il grosso degli introiti era dovuto dagli alimenti e bevande.  
 Però, io credo che qua tutta questa modalità, questa volontà di 
escludere le associazioni, sia in realtà, nasconda in realtà un obiettivo, che è 
quello come avviene anche in altri Ambiti, di mettere da parte alcune 
associazioni, per sostenere quelle amiche del Sindaco, come avviene appunto 
con quella che è l'associazione diciamo più vicina al Sindaco, o come mi piace 
dire: braccio destrissimo dell'Amministrazione Comunale.  
 
PRESIDENTE 
 Okay. Do la parola al Sindaco. 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 La chiudiamo qui poi eh? 
 
SINDACO 
 No, forse non mi sono spiegato bene. Ci sono eventi che richiedono di 
essere totalmente sostenuti, come gli eventi sportivi culturali, questo ho 
detto: cioè, il criterio è quello. E ci sono invece eventi, che si possono auto 
sostenere in altro modo, okay? Questo ho detto. Quindi, nei 10.000,00 Euro, 
che noi abbiamo dato alla Pro Loco, c'è dentro anche, adesso non ho 
sott'occhio tutto lo specchietto, comunque, c'è dentro anche per esempio 
l'incontro, il contest di box, che viene fatto sabato 29, lo paga la Pro Loco. C'è 
il... la Utlo, la Utlo è dentro in questi 10.000,00 Euro. Gli Antichi Mestieri, 
sono dentro in questi 10.000,00 Euro, c'è stato il Festival, che hanno 
organizzato i ragazzi della Consulta, ha richiesto un ulteriore contributo, è 
stato pagato dalla Pro Loco.  
 Cioè, in questo accordo c'è il buono e il cattivo e dentro a tutta questa 
situazione, vengono pagati anche gli eventi... il Concerto di Capodanno, ci 
saranno dieci concerti sulla piattaforma galleggiante, che costano 500,00-
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600,00 Euro l'uno, dieci concerti, dove non ci sarà nessun tipo di 
somministrazione, è solo un accompagnamento alla serata del sabato sera 
della Baia di Omegna e viene pagato dalla Pro Loco. Cioè, dentro a tutti questi 
10.000,00 Euro, ci sono tutti questi altri piccoli eventi. 
 
PRESIDENTE 
 Bene. Passiamo all'interrogazione... 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Non è un dibattito, Consigliere.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Non è un dibattito. 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Mi attengo al Regolamento eh? 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Leggo questo... leggo questo Regolamento, dopo dice se sbaglio, o se 
faccio giusto.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Okay. Senza minacce incorporate magari. Okay. L'interrogazione 
successiva è sulla Tassa di Soggiorno, è presentata da Omegna sul Serio, ma è 
firmata anche dal Consigliere Corbetta, a cui do la parola. Prego, Consigliere.  
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Grazie. È un'interrogazione appunto proposta dal Consigliere Cavigioli, 
questa sera assente. Dato che l'ho condivisa, mi limito a leggerla. Allora: 
“Premesso che, ci risulta che alcuni cittadini abbiano formalmente segnalato 
al Sindaco, nella sua qualità di direttamente interessato nelle tematiche del 
turismo da lui non delegate, alcune criticità nella riscossione della Tassa di 
Soggiorno, che per effetto del meccanismo attuale delle piccole strutture e in 
bassa stagione soprattutto, genera spesa accessoria di incasso in percentuale 
elevata, rispetto all'importo e alla Tassa stessa, in casi estremi, maggiori... 
maggiore della medesima, suggerendo anche alcune variazioni al Regolamento, 
attuate in altri Comuni, per raggruppare il versamento dell'Imposta di 
Soggiorno ad altri agenti contabili su base trimestrale, oppure al 
raggiungimento di un importo raccolto di Euro 100,00.  
 Atteso che, ad oggi non risultano in merito riscontri da parte 
dell'Amministrazione, i Consiglieri firmatari interpellano il Sindaco in merito 
a questa istanza, che ci sembra ragionevole e all'intenzione di modificare o 
meno il Regolamento in tal senso”. In effetti, questa è una segnalazione che 
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è arrivata anche a me, se si riuscisse a trovare una soluzione per agevolarla, 
ben venga.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Consigliere. Prego, Sindaco. 
 
SINDACO 
 Sì, onestamente io non avevo ricevuto queste informazioni, erano 
arrivate alla Bertinari, erano arrivate alla mail Sindaco, ma la mail Sindaco non 
è la mia, perché la mia è un'altra. Mi sono informato con la Responsabile ed 
effettivamente è vero, noi, il nostro Regolamento prevede il versamento per 
ogni incasso, lo modificheremo, facendo un versamento diciamo fino a 50,00 
Euro, 100,00 Euro, lo discutiamo insomma. Comunque, va bene. Grazie della 
segnalazione e va bene, è un miglioramento.  
 Aggiorno sul fatto che, l'Imposta di Soggiorno sta andando bene e 
quindi, l'anno prossimo, sicuramente avremo anche delle risorse in più, da 
destinare al capitolo della promozione turistica e questi, questi sono proprio 
fondi che vanno totalmente lì, quindi, l'anno prossimo avremo sicuramente 
delle risorse in più.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Sindaco. Chiedo al Consigliere Corbetta, se è soddisfatto. 
 
CONSIGLIERE CORBETTA MATTIA 
 Grazie, sono soddisfatto.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Consigliere. Interpellanza successiva s'intitola: “Segnalato dai 
cittadini, seconda parte”. Bella la foto nera, però.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Merita.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Okay. Passo la parola al Consigliere Strada. Prego, Consigliere.  
 
CONSIGLIERE STRADA STEFANO 
 Sì, grazie Presidente. Ovviamente la foto nera rappresenta la visibilità 
della via Mottarone in questi ultimi due mesi. Adesso, mi auto già rispondo 
l'altro giorno, finalmente è stata ripristinata l'illuminazione pubblica. Era 
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un'interpellanza che ho fatto due mesi fa, l'Assessore era stato già molto 
ottimista, io già gli ho risposto: “Lei è troppo ottimista”, mi ha risposto che 
nel giro di sette giorni sarebbe stata ripristinata. Ci sono voluti due mesi, dove 
la parte alta di Agrano è stata nel buio più totale. Prendo anche spunto a quei 
residenti, che hanno lasciato acceso durante la notte, le loro luci esterne delle 
case, per rendere un po' più visibile, se no, la foto rappresenta realmente 
com'era la via Mottarone.  
 L'altra invece mia segnalazione, che mi hanno fatto dei residenti, è 
quella nel quartiere di Omegna centro, dove mi segnalano che c'è 
l'illuminazione pubblica spenta presso il Parco Rodari. Poi, lo stesso Parco 
sembra in uno stato di abbandono causa la sporcizia, la manutenzione della 
pavimentazione eseguita, molto probabilmente dovuto ai camion dei 
baracconi, che fanno sprofondare questa pavimentazione nel porfido. E c'è un 
problema di una caditoia, c'è questo enorme cratere vicino a una cabina e 
quindi, chiedono questi residenti, se il Comune riesce a intervenire, perché 
non è proprio un bel biglietto da visita come Parco. Grazie.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Consigliere. Parla l'Assessore Gemelli. Prego, Assessore.  
 
ASSESSORE GEMELLI FRANCO 
 Grazie. Devo fare una premessa. Canali messi a disposizione dei 
cittadini, per comunicare agli appositi Uffici Comunali, i disservizi, le 
emergenze e quant'altro ancora, possiamo dire che con questa 
Amministrazione sono aumentati e non certo diminuiti. Per cui, accogliamo 
sempre con favore, quando anche i Consiglieri Comunali, si fanno portavoce 
di queste istanze.  
 Detto questo, riguardo al quartiere di Agrano, andiamo poi a vedere la 
settimana e i due mesi, scusami Stefano ma, non mi risultano questi, le 
tempistiche. Semmai, le problematiche che sono emerse, a seguito di un mese 
di maggio, che ha permesso pochi giorni lavorativi, sotto la pioggia, non 
potevano certo quelli della Global Power, andare avanti nell'impianto. Va beh, 
questi però sono i tempi tecnici, che conosci bene anche tu. Comunque... 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 No, no, causa lavori in corso da parte di Global Power, l'azienda che ha 
in carico l'illuminazione pubblica nella città di Omegna. Venerdì 14 giugno è 
avvenuta l'attivazione della nuova linea, in accordo con Enel Distribuzione. 
Come sapete, operano gli uni per dividere quelle che erano state fino a ieri 
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linee comuni, per quanto riguarda ditte private e illuminazione pubblica. Dopo, 
gli accordi che erano stati stipulati dalle precedenti Amministrazioni con la 
Global Power, questi lavori vanno attuati nel corso di questi anni.  
 In merito al ripristino di manti stradali e altro, con la ditta ha un lasso 
di tempo 12 mesi per provvedere. Sarà compito dei nostri Responsabili 
Comunali, accertarsi che ciò avvenga. Così come del resto stanno facendo in 
maniera organica e puntuali, da alcuni mesi in materia di manomissioni, da 
parte delle varie società interessate: acqua, corrente e gas. E posso dire che, 
nel corso dei precedenti anni, parecchi soldi sono andati persi proprio perché, 
questo tipo di controllo non è stato fatto,  quindi, spesso e volentieri, 
aziende con capitali sociali molto elevati, facevano lavori e poi, se ne 
dimenticavano dal punto di vista delle manomissioni create, quindi, quelle che 
erano le (…) delle strade, che dopo passato l'anno, era il Comune a dover 
ripristinare. Ora, le cose forse stanno cambiando.  
 Infine, per gli altri punti luce richiesti, è stato stilato un elenco da 
sottoporre a Global Power, per preventivi e tempi di realizzazione, questo in 
base anche a delle richieste, che sono state formulate dai cittadini di Agrano 
nella fattispecie, ma non solo da loro. Ci sono abitanti di Cireggio, che 
lamentano la mancanza di punti luce e li stiamo piano piano affrontando.  
 Riguardo al quartiere di Omegna, l'illuminazione pubblica spenta, 
eccetera, Parco Rodari, abbiamo fatto presente il disservizio a Global Power e 
il problema dovrebbe venire risolto a breve. Lo stato di abbandono di Parco 
Rodari, fondamenta, eccetera, ricordo che puntualmente, per quanto riguarda 
la pulizia, (…) VCO, passa a spazzare l'intero Parco, spazio sotto all'imbuto 
compreso; riguardo a questo, puntualmente quando il vicino liceo organizza 
degli eventi, la pulizia viene regolarmente garantita anche a ridosso 
dell'evento stesso. In merito alla pavimentazione, l'Ufficio Manutenzione 
conserva della documentazione foto e verbale, relativa al San Vito 2021, 
ovvero sotto l'Amministrazione di cui faceva parte lo stesso interpellante. 
Pensare di rivalersi dei Responsabili di allora, la vedo molto difficile. Sta di 
fatto che, si farà il possibile per trovare i fondi necessari per il ripristino, 
perché non si possono lasciare in quelle condizioni quel piazzale.  
 Buco davanti a cabina Enel. Impresa convenzionata interverrà, 
convenzionata con il Comune, interverrà nei prossimi giorni a sistemare il 
tutto, faccio presente che la segnalazione è stata fatta a suo tempo, dallo 
stesso Comandante della Polizia Municipale, che ha prontamente attivato 
l'Ufficio competente. Pozzetto di scarico. Sto agli elementi che sono stati 
proposti nell'interpellanza eh? Mi attengo a questi, è un pozzetto 
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condominiale ed è stata inviata apposita segnalazione all'Amministrazione del 
condominio. Ultima nota: dall'Ufficio Manutenzioni mi assicurano che in 
questi casi non c'è bisogno di manutenzione straordinaria, perché rientrano 
tutti nella manutenzione ordinaria.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie, Assessore. Chiedo al Consigliere Strada, se è soddisfatto. 
 
CONSIGLIERE STRADA STEFANO 
 Sì, grazie Presidente. Ovviamente io non sono soddisfatto, perché ho 
mandato delle segnalazioni dei residenti, la vostra è stata tutta politica... cioè, 
io aspetto al varco l'Assessore Gemelli, se in cinque anni riuscirà a fare tutti i 
progetti realizzati dalla Giunta Marchioni, spendendo tutti i soldi della Giunta 
Marchioni, le pagherò io la pizza tranquillamente. Quindi perciò, prima di fare 
demagogia, la fa dopo un anno, dopo cinque, ne riparliamo.  
 Sono parzialmente soddisfatto dal discorso su Agrano, perché è stato 
risolto il problema. Io solo sottolineato che, io quando ho presentato 
l'interpellanza, che era già spento da diverse settimane, l'illuminazione era a 
fine aprile, l'Assessore mi risponde: “Nel giro di sette giorni, massimo dieci, 
verrà ripristinata”. All'Assessore avevo risposto: sei troppo ottimista, perché 
io conosco come funziona e secondo me, non sarà così: ci sono voluti quasi 
due mesi dopo.  
 Sul discorso del Parco Rodari, se non manutenzione straordinaria quello 
del discorso della pavimentazione, io non so quale sia la manutenzione 
straordinaria. Però, non è importante che sia ordinaria o non ordinaria, 
l'importante è che venga messa a posto, perché non è un bello spettacolo. Sul 
tombino, se è colpa del condominio, avete fatto bene segnalarlo 
all'Amministratore. Io ripeto: io riporto quello che alcuni residenti, non sono 
qui a fare polemiche politiche, a dire: non l'avete fatto, mi hanno fatto queste 
segnalazioni. Loro hanno detto che l'hanno fatta anche sull'applicazione del 
Comune, perché ho fatto anch'io molte segnalazioni, se vuoi ce le ho tutte 
queste segnalazioni, tipo dieci, sei hanno risposto correttamente e quattro 
non hanno fatto nulla. Quindi, non è che funziona perfettamente e capisco 
anche il perché, attenzione: non sono qui a fare demagogia.  
 Quindi, loro mi hanno detto: “Abbiamo segnalato più volte 
sull'applicazione e adesso... “, si rivolgono all'Assessore, penso che sia 
compito di un Consigliere... cioè, scusate, il Consigliere, si rivolgano al 
Consigliere, è giusto che anche un Consigliere di Minoranza, potevo fare anche 
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tutta la demagogia del mondo, perché potevo andare con un giornalista a caso 
sul posto, a iniziare a dire: “L'Amministrazione non taglia l'erba, 
l'Amministrazione non mette a posto”, io invece ho fatto correttamente 
un'interrogazione, l'Assessore ha riposto, sono abbastanza soddisfatto, 
attendo che vengano fatti dei lavori al Parco Rodari e sarò completamente 
soddisfatto. Grazie.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie a lei, Consigliere. Questa era l'ultima... questa era 
un'interpellanza, quindi, Consigliere Consigliere Corbetta, la differenza tra 
interrogazione e interpellanza, la mia non è scortesia istituzionale, cerco di 
seguire le regole, per... per non fare dei dibattiti, quando non c'è un dibattito. 
Lungi da me voler togliere la parola, però, ha scelto una forma di richiesta, 
che detta delle regole ben precise, cioè, c'è una risposta, mi sono attenuta. 
So che su queste cose, c'è da dire centomila cose, ma, non è questa la forma 
giusta per parlarne, semplicemente, se ne può parlare ancora centomila volte, 
con l'interpellanza, con la mozione si può continuare il dibattito fino a domani 
mattina.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Non mi sento mai nella vita, di togliere la parola al Sindaco, però.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 No, non conta meno, assolutamente.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Non ho finito però, c'è ancora una cosa da dire. Ve l'avevo anticipato 
sul gruppo: abbiamo predisposto un Consiglio Comunale per il 3 di luglio. 
Questo è un Consiglio urgente, spero che non vi crei problemi questa data e 
c'è collegata la Capigruppo e le Commissioni 1^ e 2^ mi pare, che facciamo il 
26 mercoledì alle 18.00. Vi arriverà la convocazione, metterò sul gruppo dei 
Capigruppo, una specie di scheda dei nostri prossimi impegni e spero che 
possiate esserci, ecco. 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 L'argomento... 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Ah, vi chiedo anche se siete d'accordo farla alle 18.30, avrebbe un punto 
solo, anche se il Consigliera Corbetta mi aveva detto diversamente. Cioè, è un 
puntone, è un puntino? 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Qualcuno vuole parlare? Prego, Consigliere Strada. 
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CONSIGLIERE STRADA STEFANO 
 No, chiedo solo: visto che è convocata la 2^ e la 4^ Commissione, però 
non mettiamo all'Ordine del Giorno quello di Agrano... quello del Campo 
Sportivo, teniamo una Commissione ad hoc per questa cosa qui. 
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Sì, sì, okay. 
 (Segue intervento fuori microfono) 
  
PRESIDENTE 
 Prendo un attimo la parola, solo per fare un piccolo ripasso. Lunedì 24 
alle ore 18.00, abbiamo la 2^ e la 4^ Commissione per la ZTL. 
 (Segue intervento fuori microfono)  
 Lunedì. Mercoledì 16 alle 18.00, abbiamo la 1^ e la 2^ Commissione, 
per parlare di questo Ordine del Giorno, sul quale faremo poi il Consiglio 
Comunale, che è l'eredità Lanfranchi. A seguire, prevedo alle 8.15, facciamo 
la Capigruppo, dove verrà poi consegnato l'eventuale Ordine del Giorno, 
quello che sarà. Poi, abbiamo ancora, allora, poi abbiamo mercoledì 3 luglio, 
allora, la facciamo alle 18.30 il Consiglio Comunale e lunedì 8 luglio alle 18.00, 
abbiamo la 1^, 2^ e 4^ Commissione, per la ex Irmel. Metto poi un 
memorandum sul nostro gruppo, per non perdersi tra le date e gli orari.  
 (Segue intervento fuori microfono) 
 Queste sono le istruzioni che ho avuto, io su queste cose, prendo atto, 
per voi è okay? Possiamo chiudere allora il Consiglio Comunale, vi saluto e 
buona notte.  
 


